

DUH-Umwelt-Medienpreis 2008

Preisträger Kategorie Lebenswerk



Wolfgang Roth

Wolfgang Roth ist Redakteur bei der *Süddeutschen Zeitung*. Seit Jahrzehnten ist er einer der profiliertesten deutschen Journalisten im Bereich Innenpolitik mit Schwerpunkt Umwelt und Verkehr und der Redaktion „Streiflicht“.

Die Leserinnen und Leser der „Süddeutschen“ schätzen sowohl seine aktuellen Berichte über umweltbezogene Ereignisse im Tagesgeschehen als auch seine kommentierenden und fundierten Hintergrund-Reportagen.

Wolfgang Roth ehren wir auch, weil er öffentlich die Notwendigkeit und die Wirksamkeit eines kritischen Umweltjournalismus betont. Die Rolle der Umweltverbände bei der Darstellung ökologischer Sachverhalte würdigt er ebenso lobend wie kritisch.